

Blutspende Zürich, DLZ Schlieren, Rütistrasse 19, 8952 Schlieren ZH

An die
Redaktionen von Presse
Redaktionen von Lokalradio
Redaktionen von Lokalfernsehen

Betreff: DRINGENDER AUFRUF ZUR BLUTSPENDE

Bedrohlicher Mangel an Blutkonserven in Zürich

Bereits vor einigen Wochen hat der Zürcher Blutspendedienst SRK auf die schwache Beteiligung der Bevölkerung an den laufenden Blutspendeaktionen aufmerksam gemacht und zur Blutspende aufgerufen. Die Situation hat sich seither weiter verschärft und der Blutspendedienst kann die Versorgung der Zürcher Spitäler derzeit nur noch dank Zukäufen von Blut aus anderen Regionen der Schweiz sicherstellen. Diese sind jedoch nur limitiert möglich, da auch andere Regionen saisonal bedingt niedrige Blutbestände haben. Die Bevölkerung wird deshalb dringend aufgerufen, in den kommenden Tagen und Wochen zahlreich zu den Blutspendeaktionen zu erscheinen und mit einer Blutspende mitzuhelfen, die Blutlager bei **BLUTSPENDEZÜRICH** aufzufüllen, damit die Versorgung der Patienten sichergestellt werden kann.

In der Region Zürich kann an folgenden Orten Blut gespendet werden:

Blutspendezentrum Zürich, Hirschengraben 58
Blutspendezentrum Winterthur, Kantonsspital
Blutspendezentrum Uster, Spital Uster
Blutspendezentrum Schlieren, Spital Limmattal
Blutspendezentrum Männedorf, Spital Männedorf
Blutspendezentrum Bülach, Spital Bülach
Blutspendezentrum Wetzikon, Gesundheitszentrum Zürcher Oberland (GZO)
Blutspendezentrum Einsiedeln, Regionalspital Einsiedeln
Blutspendezentrum Lachen, Spital Lachen
Blutspendezentrum Uznach, Spital Linth
Blutspendezentrum Schaffhausen, Kantonsspital

Zudem führt **BLUTSPENDEZÜRICH** zusammen mit den Samaritervereinen in zahlreichen Ortschaften lokale Blutspendeaktionen durch. Ort, Zeit und Anfahrtswege sind auf www.blutspendezurich.ch abrufbar.

Schlieren, 9. August 2010/15.00 Uhr

